



泗水小だより

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」

泗水小学校
学校だより No.5
文責 河野圭一
9月10日(火)

9月になりました 体調管理をきちんとしましょう

気が付いたら9月を迎えました。夏休みが終わりましたが、まだまだ暑い日が続いています。

前期後半からネッククーラー（冷蔵庫に入れるものは不可）と日傘を使用してよいことにしました。熱中症にならないように必要な場合は使用してください。

前期後半も子どもたちの笑顔をたくさん見られるよう全職員で全力で取り組んでいきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

ブラッシング指導がありました 歯を大切にしましょう

8月28日に1年生、29日に2年生のブラッシング指導を歯科衛生士会の皆さんに行っていただきました。



今年の歯科検診の結果から、去年よりもむし歯の保有率が上がっていることが分かりました。むし歯は、歯医者さんで治療しないと絶対に治りません。子どもの歯のむし歯をそのままにしておくとおそろしく生えてくる大人の歯にも影響する場合があります。早めの治療をお願いします。

果から、去年よりもむし歯の保有率が上がっていることが分かりました。むし歯は、歯医者さんで治療しないと絶対に治りません。子どもの歯のむし歯をそのままにしておくとおそろしく生えてくる大人の歯にも影響する場合があります。早めの治療をお願いします。

早めの治療をお願いします。

校舎の増築が始まりました ご迷惑をおかけしております

夏休みから校舎の増築工事が始まりました。4教室を体育館西側に増築します。



子どもたちの安全確保には万全の対策をしております。地域の皆様には、工事中不便な面もあるかと思いますが、ご協力をお願いします。

「SOSの出し方」を学びました 困ったときは相談しましょう

9月5日(木)に4～6年生が「SOSの出し方」について学習しました。



毎日明るく、元気に過ごせる人は、幸せです。時には、落ち込んだり、悩んだりして「学校に行きたくない」とか「もうダメだ」と思うこともあることでしょう。そんな時は、一人で悩まず、周りの友達や親、先生など信頼できる人に相談してください。誰かに相談しても解決しない時は、また別の人に相談してみてください。力になってくれる人が必ず現れます。校長先生に相談したい人は、遠慮なく校長室へ来てください！待っています。

3年2組授業研究会 子どもたちの頑張りが素晴らしかった

9月6日(金)に菊池市合同初任者研修会が行われ、3年2組で吉川先生により算数の研究授業がありました。3年2組の子どもたちの学ぶ姿は素晴らしく、分からないところを教え合ったりして真剣に学習に取り組んでいました。吉川先生のこれまでの指導が子どもたちの笑顔ややる気を引き出していると感じました。



本年度泗水小学校は「誰一人取り残さない学びの保障」を自指しています。今後も全職員、全力で取り組んでいきます。